



令和6年7月3日

村雨こども園
愛分園・なぎさ分園

梅雨が明けると、いよいよ夏本番です。子ども達と一緒に、暑い夏を元気よく過ごしていきたいと思います。

園庭では、水やりのお世話をして育てている夏野菜が、いきいきと生長しどんどん大きくなっています。毎日の観察で変化していく野菜に興味が増く様子です。新鮮なお野菜の匂いや感触、味覚等を感じながら、幼児クラスはクッキング活動も経験して、お野菜をもっと美味しく頂けるようにしていきたいと思います。

また、乳幼児期から丈夫な健康な歯で「よく噛んで食べる」ことは、顎の成長に、正確な言葉の獲得に重要な役割を担い永久歯の歯並び等にも影響します。離乳食から幼児食に移行する時から、子どもがどのように噛んで咀嚼しているか見守りながら歯の健康づくりにも心がけていきましょう。

7月7日の七夕の行事に向けて、笹飾り製作に取り組んでいます。幼児クラスは、はさみやのり、クレパス等の用具を使いながら、切ったり、折ったり、書いたり、貼ったりと願いを込めながら織姫と彦星、すいかや天の川、輪つなぎ作りを楽しみ各クラスの笹に飾りつけます。短冊には、子ども一人ひとりの可愛いお願い事が書かれています。子ども達の願い事が叶いますようお願いしたいと思います。



いよいよ今月から本格的な水遊び・プール活動が始まります。

こまめな水分補給と共に、外気温に応じて活動時間を調整し熱中症には十分に気を配ってきたいと思います。

また、7月、8月は、夏風邪が流行する時期です。感染症による「夏風邪」と呼ばれる病気は、「ヘルパンギーナ」「手足口病」「咽頭結膜熱（プール熱）」「流行性角結膜炎」の主に4つがあります。

引き続き手洗い、うがいを励行し予防をしましょう。今後は、気温も上昇し疲れも溜まりやすくなります。十分な睡眠と食事が取れるように、ご家庭でもご協力をお願い致します。



行事予定

- 2日(火) ひまわりの摘み取り (5歳児)
- 3日(水) ひまわりの摘み取り (予備日)
- 5日(金) 七夕会
- 8日(月) 英語で遊ぼう
- 9日(火) 自然を知ろう 生き物教室 10:00~11:00 (5歳児)

※南須磨地域福祉センターにて、生き物についてのお話を聞きます。

- 10日(水) 再尿検査 (再提出者のみ) ※回収時間は9:30までです。
- 11日(木) 内科検診 14:00~ (全園児)
- 12日(金) 避難訓練
- 16日(火) 誕生日会
- 16日(火)~19日(金) 発育測定
- 17日(水) 絵本の読み聞かせと折り紙 (5歳児)

※南須磨地域福祉センターにて、絵本に触れたり、折り紙を折って楽しめます。

- 18日(木) プール開き
- 22日(月) 英語で遊ぼう
- 22日(月)~24日(水) オープン保育
- 29日(月) 英語で遊ぼう
- 31日(水) おはなしの会



福祉体験学習 (ワークキャンプ)

地域の中高校生が、幼児と生活を共にする体験を行います。

- | | | |
|----|------------------|---------|
| 1期 | 7月24日(水)~26日(金) | 1名 |
| 2期 | 7月30日(火)~8月1日(木) | 2名 |
| 3期 | 8月5日(月)~8月7日(水) | 1名 受け入れ |



地域の子育て支援について

【プールの開放日】

お友だちや先生と一緒に水あそびを楽しみます。

7月25日（木） 11:00～12:00

8月1日（木） 11:00～12:00

【親子体験保育】

触れ合いあそびを楽しんだり、七夕製作を作ったり、
給食試食をします。

7月1日（月） 10:00～11:30



ふれあいあそび・夏のあそび

らっこ組

新しい環境や先生に少しずつ慣れてきました。先生やお友だちと一緒にいないいないばあをして遊んだり、朝の会で名前を呼ばれると先生とタッチしたりと、日々様々な遊びをしています。

歌がとても大好きで、先生の膝の上に座りながら拍手をしたり手をフリフリしてリズムに乗ったりと楽しんでいます。

これからも子どもたちが楽しく安心して過ごしていけるよう日々の触れ合いを大切にしながら遊んでいきたいと思っています。



ぺんぎん組

「バスにのって」のふれあいあそびが大好きで、歌を歌うとたくさんのお友だちが集まり、先生の膝の上に乗って身体を揺らしたり、「3、2、1」や「ゴーゴー」等の掛け声を一緒に言い楽しんでいます。「だるまさんと」の絵本を読むと、先生や友だちと「ペコッ」や「キュー」と触れ合って遊んでいます。

これから日差しも強くなり、暑い日が続きますが、水遊びや氷を使った感触あそびなどを楽しみながら、元気に過ごしていきたいと思います。



かめ組・かに組

かめ組の子どもは手型をとったり、スタンプで画用紙に色を付けて感触あそびをしています。「ペタペタ」と言いながら一緒に手を動かすと同じように手を動かしています。

かに組の子どもは、手あそびを少しずつ覚えて、先生と一緒に「トントントン」とアンパンマンの歌を歌ったり、“おすわりやす”のふれあいあそびをして楽しんでいます。

水あそびや寒天あそび等、様々な感触あそびをしたり、ふれあいあそびを通して安心してゆったりと過ごせるようにしていきたいと思います。



あしか組

少しずつ友達と一緒に遊ぶことを楽しむようになってきた子どもたち。特に「こちょこちょ電車」や「貨物列車」などの触れ合い遊びが大好きです。

「こちょこちょ電車」では、曲に合わせて踊ったり友達とくすぐり合っています。貨物列車では、歌ったり友達の肩に繋がって一緒に歩くことを楽しんでいます。最近では、触れ合い遊びの際に「一緒にしよう」など友達に声をかける姿も見られるようになってきましたよ。

また、散歩では友達と一緒に手を繋いで歩けるようになってきました。電車や植物などを見つけ「○○ちゃん見て！」など子どもたち同士で話すことも増えてきました。

これからも友達とのふれあい遊びを楽しめるように関わりながら、プールや氷遊びなどの遊びを楽しめるようにしていきたいと思います。

あざらし組

「ジャングルぐるぐる」や「こちょこちょ電車」のふれあいあそびが大好きな子どもたち。両手を繋いでジャンプをしたり、足を広げてトンネルを作ると、楽しそうに繰り返しくぐっています。また、お腹や膝をこしょばすと嬉しそうに笑ったり、友だちをこしょばしたりして遊ぶことを楽しんでいます。

7月は色水あそびやスライム、小麦粉粘土など、夏ならではの感触あそびを取り入れ、楽しみたいと思います。



いるか組

「ひつつきもつつき」や「あくしゅでこんにちは」というふれあいあそびをして遊んでいます。「ひつつきもつつき」では友だちと手を繋いで前後に揺れたり、言われた場所（背中、おしりなど）を友だちとくっつけて楽しんでいます。肘やつま先などのお題が出ると「肘ってどこだっけ?」「どうやってくっつける?」と友だちと相談し、くっつけられると嬉しそうにしています。

「あくしゅでこんにちは」では、色々なお友だちと手を繋いだり、仲良く握手をしたりしています。歌の歌詞を覚え、歌いながら友だちや先生と一緒に身体を動かすことも楽しんでいます。

今は自分で着替えができるよう、衣服の着脱や畳むことを頑張っています。泥あそびや色水あそび、プールあそびなど夏ならではの遊びを友だちと一緒に楽しみたいと思います。



くじら組

「なべなべそこぬけ」や「あたまであくしゅ」という友だちと向かい合って頭同士をくっつけて遊ぶ遊びなど、2人組になってふれあいあそびを楽しんでいます。自分から「一緒にやろう!」と友だちを誘いながら、色々な友だちと関わって遊んでいます。「ジャンケンダンス」でジャンケンに負けた子どもは音楽に合わせてダンスをする遊びをしたり、ジャンケン列車で長い列車を作ったりする遊びも好きで、友だちや先生と楽しく遊んでいます。

また、春に植えた夏野菜も少しずつ大きくなってきたので、収穫してクッキングをする予定です。プールや色水等を使ったジュース屋さんごっこや泥団子作りなど、夏ならではの遊びも楽しんでいきたいと思います。

かもめ組

ピアノや歌に合わせて身体を動かしたり、友だちとペアやグループになって様々なふれあいあそびを楽しんでいます。「いとまき」の歌に合わせて友だちと手を繋いでグルグルと回ったり、小さくなってジャンプしたり、「〇〇と〇〇でハイタッチ」と言われた場所(手、背中、お尻など)を合わせて、友だちとの関わりや触れ合いを楽しんでいます。

また「げんこつ山のたぬきさん」や「じゃんけん列車」では、じゃんけんをしたりみんなで長い列車を作ったり、ルールのあるふれあいあそびを楽しんでいます。7月はプールあそびや泥あそびなど、夏ならではの遊びを楽しみながら元気いっぱい過ごしていこうと思います。

